

FARIN URLAUB RACING TEAM

12. Juni 2015

Stuttgart Schleyer-Halle

Es besteht keine Gefahr für die Öffentlichkeit

Publikum gesucht: Das **FARIN URLAUB RACING TEAM** geht ab Mai 2015 unter dem Motto „Es besteht keine Gefahr für die Öffentlichkeit“ auf Konzertreise. Nach der FURT-Clubtour im Herbst 2014 geht es damit wieder auf geräumigere Bühnen. Dabei sind die Songs des neuen Albums „Faszination Weltraum“ und natürlich die Hits, Geheimtipps und Lieblingslieder aus den anderen vier Alben und 13 Jahren Solokarriere Farin Urlaub.

Die Band lässt ausrichten, dass sie sich sehr auf diese Tournee freut. Wer hat Lust, vorbeizukommen?

farin-urlaub.de